



Frankfurt am Main, den 21. September 2015

- **Heliad veröffentlicht Halbjahreszahlen 2015**
 - **Veräußerungen von Beteiligungen und Zuschreibungen auf börsennotierte Finanzanlagen führen zu positivem Periodenergebnis von 1,45 EUR / Aktie**
 - **Steigerung des Net Asset Value auf 10,10 EUR / Aktie**
-

Frankfurt am Main, den 21. September 2015 – Die Heliad Equity Partners (ISIN: DE000A0L1NN5) veröffentlicht heute ihre Zahlen für das erste Geschäftshalbjahr 2015.

Die Gesellschaft hat im ersten Halbjahr 2015 Erlöse aus dem Verkauf von Finanzanlagen in Höhe von EUR 3,2 Mio. (Vorjahr EUR 13,6 Mio.) erwirtschaftet.

Das operative Ergebnis (EBITDA) mit EUR -4,3 Mio. (Vorjahr: EUR 0,1 Mio.) und das Periodenergebnis mit EUR 13,7 Mio. (Vorjahr: EUR 15,5 Mio.) fallen zwar niedriger aus als im Vorjahr, dennoch wird die aktuelle Geschäftsentwicklung sehr positiv bewertet.

Der Heliad-Konzern verfügt über eine solide Eigenkapitalquote von 99,0% (31.12.2014: 98,8%) und liquide Mittel von EUR 13,3 Mio. (31.12.2014: EUR 23,8 Mio.). Der Net Asset Value je Aktie betrug zum 30. Juni 2015 EUR 10,10 (31. Dezember 2014: EUR 8,53).

Der Geschäftsbericht wird am 21. September 2015 unter www.heliad.com in der Rubrik Investor Relations veröffentlicht.

Über Heliad

Heliad ist eine Beteiligungsgesellschaft, die als Eigenkapitalpartner Wachstums- und Veränderungsphasen von Unternehmen begleitet. Wir konzentrieren uns auf Unternehmen mit innovativen Geschäftsmodellen in attraktiven Märkten, die durch die Aufnahme von Kapital oder Veränderung des Gesellschafterkreises einen Wachstumsschritt anstreben.

Informationen zu Heliad finden Sie unter www.heliad.com.